

1. 28M.- Manuel Cortés (PP) expone sus propuestas en materia educativa, cultural y deportiva para Adra

El candidato a la alcaldía de Adra por el Partido Popular y actual alcalde, Manuel Cortés, ha explicado varias de las medidas recogidas en su programa de Gobierno para los próximos cuatro años en materia educativa, cultural y deportiva tres sectores con los que “mantenemos una relación continua y estrecha” porque su labor “contribuye a la dinamización social de nuestra ciudad” y por lo que “queremos seguir potenciándolos en el futuro”. Lo ha hecho durante el transcurso de una reunión sectorial a la que se han congregado medio centenar de representantes de asociaciones culturales, escuelas y clubes deportivos y asociaciones de madres y padres de los centros educativos del municipio.

[Más información](#)

2. Malestar en el CEIP Jaén de Linares por la posible supresión de una línea para el curso que viene

La Consejería de Educación podría suprimir una de las dos líneas del CEIP Jaén para el curso que viene. Por lo tanto, Infantil de 3 años se quedaría con aula de 25 alumnos, incluso 2 alumnos se quedan fuera ya que el centro contó con 27 solicitudes de las 50 que ofertaba. Un planteamiento que ha sentado con "jarra de agua fría" a la comunidad educativa del colegio Jaén

[Más información](#)

3. El AMPA del IES Fray Bartolomé denuncia la no sustitución de la monitora del Aula Específica

El AMPA Alameda del IES Fray Bartolomé de las Casas ha denunciado en un comunicado que “en el Aula Específica no se ha sustituido a la monitora que se encuentra de permiso”, una situación que se remonta al pasado 11 de mayo.

[Más información](#)

4. Del Pozo (PP) valora el programa "cargado de apoyo" a la educación por la candidata a la Alcaldía de Baena (Córdoba)

La coordinadora de Educación del PP andaluz, Patricia del Pozo, ha valorado este miércoles que "una de las líneas importantes de trabajo" de la candidata a la reelección como alcaldesa de Baena por el PP, Cristina Piernagorda, va a seguir siendo la educación, después de que "ya lo ha sido en esta etapa de gobierno, que junto con la cultura y el patrimonio han sido un eje fundamental en su acción de gobierno".

[Más información](#)

5. Publicados los nuevos currículos sesgados ideológicamente y con una distribución horaria deficiente

El despropósito en las negociaciones sobre el currículum educativo de las enseñanzas no universitarias al que nos tiene acostumbrado esta Consejería y su titular Patricia del Pozo, nos hizo levantarnos de la mesa de negociación ante sus ansias de vender y comunicar lo que aún no estaba terminado y aprobado

[Más información](#)

6. Más de 400 estudiantes de 56 institutos de Granada participan en experiencias de investigación en CSIC y UGR

Más de 400 estudiantes de 56 institutos granadinos han participado en experiencias reales de investigación en centros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Universidad de Granada (UGR), según se ha puesto de manifiesto en el XI Congreso del Proyecto de Iniciación a la Investigación e Innovación en Secundaria en Andalucía (Piisa) que se ha celebrado este miércoles en el Parque de las Ciencias.

[Más información](#)

7. Familias afectadas por el comedor del Valdés Leal exigen a la Junta que inicie la obra antes de final de año

Las familias del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Valdés Leal de Sevilla, con el apoyo de la Asociación de Madres y Padres (AMPA) del centro, se han concentrado este miércoles a las puertas del Parlamento de Andalucía para exigir a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional

[Más información](#)

8. El CEIP Ruiz Jiménez de Jaén graba un documental sobre la historia de Jaén, ejemplo de su metodología globalizada

La comunidad del colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Ruiz Jiménez, de Jaén, ha grabado la película 'Raíces: ¿Dónde están mis llaves?', junto a la Asociación Cultural Molino de la Condesa a través del proyecto 'Clase en sala B' y que ha sido dirigida por Fausto Olivares.

[Más información](#)